

Les pigeonniers de Graimbouville

Les deux pigeonniers sont maintenant des domaines privés.



@LAURENT LEMAIRE

Trois pigeonniers sont visibles dans le village.

Celui de la Brière s'est malheureusement abîmé lors d'une tempête au printemps 2021. Sur "pied" restent celui de la Plaine Breton et celui de Goustimesnil.

Celui de la Brière est attesté en 1583. Il était le centre de la Seigneurie du même nom, avec son colombier du XVII^{ème} siècle.

Celui de la Plaine Breton, était adjacent aux deux logis. Le plus ancien, en briques et chaînes de pierres a été édifié en 1706 et le second au XIX^{ème} siècle. C'était là aussi, un fief, au centre duquel se dresse un colombier du XVIII^{ème} siècle.

Un troisième est adossé au château de Goustimesnil.